



**Diocese of Worcester**  
**Office of the Bishop**  
49 Elm Street  
Worcester, Massachusetts 01609

17 de Mayo de 2008

Mis queridos amigos en Cristo,

El pasado año, escribí una carta pastoral titulada “Un Patrimonio de Esperanza: Planificación Pastoral en la Diócesis de Worcester,” con el propósito de enfocar toda nuestra diócesis en la naturaleza y misión de cada parroquia como una comunidad vibrante donde la fe se engendra, se profundiza, y se entrega a las futuras generaciones.

Por cinco años, todas nuestras parroquias diocesanas han trabajado en grupo (clusters), reflexionando sobre su vida parroquial, sus ministerios y aún proyectando como comunidades lo que pasaría si hubiera menos sacerdotes en sus grupos de parroquias (clusters).

Durante el pasado año, hemos enfocado nuestra atención en las parroquias de la ciudad de Worcester. En una ciudad con 21,960 hogares Católicos registrados, de los cuales el 32% provee apoyo regular durante el ofertorio, tenemos 28 parroquias y misiones, operando 29 iglesias. En un momento dado, podemos sentar sobre 14,000 personas en nuestras iglesias de Worcester. Ante tales estadísticas, ha resultado evidente que ha llegado el tiempo para reevaluar lo que realmente se necesita para servir mejor a los Católicos de la ciudad. Con este fin, se estableció un proceso de planificación pastoral para evaluar la vitalidad de las parroquias. El comité de planificación pastoral, asistido por miembros del Consejo Pastoral Diocesano y otros líderes Católicos activos, visitaron cada parroquia de la ciudad, y trabajaron con ellas en señalar varias cuestiones en grupos de enfoque. La información fue entonces reunida y analizada en orden a determinar cuáles comunidades parroquiales eran de hecho pastoralmente vibrantes, cuáles estaban luchando con el aliento completo de vida parroquial, y cuáles estaban enfrentando una seria disminución en población y actividad sacramental, particularmente si ya no tenían una población étnica particular a la que servir.

Al final, en base a la información de los grupos de enfoque y las entrevistas, he aceptado las recomendaciones del comité de que se cierren cuatro parroquias y que se unan a otras parroquias. Éstas incluyen la parroquia Holy Name of Jesus, la parroquia St. Casimir, la parroquia la Ascensión y la parroquia St. Margaret Mary. En adición a esto, la Iglesia Notre Dame des Canadiens será cerrada. En todos estos casos, la población declinante en estas parroquias evidenciada en la disminución del número de fieles en Misa, un pequeño o ningún programa de educación religiosa, y una actividad sacramental mínima, me han convencido de que se atenderá mejor la vida espiritual de los feligreses en parroquias con una vida litúrgica, educativa y pastoral más vibrante. Permítanme exponer cada decisión más específicamente.

Una nueva parroquia llamada Holy Family se establecerá y localizará en la iglesia St. Joseph en la calle Hamilton. Las iglesias Notre Dame des Canadiens y Holy Name of Jesus serán

cerradas. Todos los bienes y responsabilidades fiscales asociadas con estas parroquias serán transferidas a la nueva parroquia Holy Family.

La parroquia St. Casimir será cerrada y se recibirá a su gente en la parroquia vecina, St. John, la cual es la iglesia madre de nuestra diócesis. La parroquia de St. John también asumirá los bienes y responsabilidades fiscales de esta parroquia. La parroquia St. John, como muchos recuerdan, ha recibido a otros grupos étnicos dentro de su comunidad, y estoy confiado en que ellos asistirán a la comunidad Lituana a continuar preservando su patrimonio religioso y cultural. En orden a ofrecer suficiente tiempo para ajustarse al proceso, la iglesia St. Casimir permanecerá abierta por otro año para Misa Dominical en Lituano y uso ocasional para funerales.

La parroquia la Ascensión será cerrada y los feligreses serán recibidos de vuelta en su iglesia madre, la parroquia St. John en la calle Temple. St. John asumirá los bienes y responsabilidades fiscales de la parroquia la Ascensión.

Debido a la severa disminución en el tamaño de su congregación y limitada vida parroquial, la parroquia St. Margaret Mary será cerrada y los fieles serán recibidos en la parroquia St. Anne en Shrewsbury, la cual muchos de los feligreses de la parroquia St. Margaret Mary han indicado como una transición natural.

Otros cambios están ocurriendo en las parroquias de la ciudad. Algunos de estos cambios afectan inmediatamente las parroquias St. Joan of Arch, St. Bernard, Our Lady of Fatima, St. Catherine of Sweden y Sacred Heart.

Efectivo el 1<sup>o</sup> de Julio de 2008, las parroquias de St. Joan of Arch y St. Bernard no estarán unidas como un equipo multi- parroquial de pastoral.

Las parroquias de Our Lady of Fatima y St. Bernard se convertirán en una sola parroquia fusionada efectivo el 1<sup>o</sup> de Julio para servir a las necesidades de la comunidad Católica en la parte baja de la calle Lincoln y el área de Belmont Hill.

Durante el pasado año, las parroquias de St. Catherine of Sweden y Sacred Heart of Jesus se combinaron compartiendo un párroco. Se le ha pedido a las dos parroquias el trabajar hacia fusionarse en una parroquia para el año 2010.

Estos anuncios específicos son parte de una primera fase de reconfiguración en la ciudad de Worcester y serán efectivos el 1<sup>o</sup> de Julio de 2008 con extensiones como señalado. Hay más parroquias que estarán trabajando en una futura reconfiguración, y anticipo que después de las debidas consultas, se harán anuncios adicionales para este Otoño.

Aunque muchas parroquias no se han mencionado en esta fase de reconfiguración, le pido a todas la parroquias Católicas el que hagan estos anuncios por muchas razones. Primero, le pido a todas las parroquias que estén preparadas para ser parroquias hospitalarias cuando personas afectadas por parroquias que vayan a cerrar decidan donde, de hecho, escogerán incorporarse para dar culto a Dios. Segundo, la Diócesis de Worcester es una comunidad de fe. Se necesitan nuestras oraciones y apoyo para todos los que estén experimentando cambios en su vida parroquial, especialmente aquellos para quienes la pérdida de su amada parroquia e iglesia es grande. Estas decisiones nunca son fáciles, pero estoy convencido de que evadir las o posponerlas mas tiempo no es pastoralmente sólido. Estoy muy agradecido de todos los que participaron seriamente en este proceso de planificación pastoral. Sus recomendaciones buscaron responder lo más cerca posible a las preocupaciones y percepciones ofrecidas por los grupos

parroquiales de enfoque.

Por último, quiero enfatizar que la reconfiguración pastoral seguirá en curso por algunos años en nuestra vida como iglesia diocesana. Otras áreas urbanas de la Diócesis serán tratadas el año próximo, usando lo que hemos aprendido de este proceso en la ciudad de Worcester. Zonas residenciales fuera de la ciudad deben todavía desarrollar planes de crecimiento. Dentro de cinco años espero visitar la ciudad de Worcester para determinar si todavía hacen falta más cambios. Finalmente, todas nuestras parroquias deben aumentar su actividad grupal (cluster) mientras continuamos encontrando caminos para ser comunidades de fe más vibrantes.

Es apropiado apenarse sobre lo que hemos perdido, pero se puede encontrar esperanza al mirar de una manera realista lo que somos hoy y al mirar adelante con entusiasmo hacia lo que seremos mañana. Somos miembros del cuerpo de Cristo, la Iglesia. Como tal, estamos llamados a llevar a Cristo, nuestra esperanza, dentro de un mundo que necesita ser renovado en y a través de Él. Que estos planes anunciados hoy a ustedes formen una visión para el presente y el futuro que le dará vigor al patrimonio de esperanza que nos ha sido entregado.

Invocando la poderosa intercesión de María, Madre de la Iglesia, por la vitalidad pastoral de nuestra amada diócesis, permanezco

Aténtamente en Cristo,

A handwritten signature in cursive script that reads "Robert J. McManus". The signature is written in black ink and is positioned to the right of a small cross symbol.

Su Excelencia Reverendísima Robert. J. McManus, S.T.D.

Obispo de Worcester